

国央小だより

第2号
令和3年
5月7日
発行者
大森信二



花と緑と小鳥の学校

年間活動テーマ「お互いに 尊重し合う 国央小」

令和3年度の教育活動等について

4月12日（月）、保護者宛て通知にてお知らせしました通り、引き続き感染防止対策を講じながら、教育活動を展開してまいります。特に、昨年度ご迷惑をおかけしました授業参観につきましては、6月、9月、2月を予定しております。毎回、保護者の人数を制限し、2日に分けて実施する予定です。また、運動会、遠足、修学旅行、冒険活動教室につきましても、年間行事予定の通り実施する予定です。今後、感染状況等により予定を変更する場合は、一斉メールと通知によりご連絡いたします。今年度も、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

離任式について

4月15日（木）5校時、離任式を実施しました。転退職されました9名の教職員の皆様から、お一人ずつお別れの言葉をいただき、児童は、テレビから流れる、先生方の話を真剣な態度で聞いていました。挨拶が終わると、手紙を渡しに職員室に駆け寄る児童もいました。



登校見守り活動について



4月16日（金）、県警や地域交通安全活動推進委員協議会の方々が、朝の登校の様子を見守ってくださいました。児童は、いつもと違う雰囲気に対し緊張ぎみな様子でしたが、元気に挨拶をして、いつもどおりに登校していました。

創立記念日・緑の少年団結団式

4月19日（月）、国本中央小学校は、創立122年目を迎えました。明治32年、河内郡国本村高等小学校として開校して以来、4,566名の卒業生が本校を巣立っています。当日のお昼の放送で、副校長先生から、創立記念日にふさわしいお話がありました。改めて、本校の歴史と伝統の重みを全校で共有することができました。

同日、緑の少年団結団式を行いました。団長から、6年生の副団長代表児童に団旗が手渡されました。その後、「緑の少年団誓いのことば」を全児童で唱和し、団員としての意識を高めることができました。JR宇都宮駅で毎年実施している、代表児童による「緑の募金キャンペーン」が、昨年度に引き続き中止となりましたが、4月22日（木）～23日（金）に、校内で緑の募金活動を実施しました。



引渡し訓練について（1学年）

4月21日（水）5校時、1学年で引渡し訓練を実施しました。震度5強以上の地震が発生した場合を想定した訓練です。児童は、真剣な態度で、最後まで静かに訓練に参加することができました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



ブルーベリー挿木について（5学年）

4月20日（火）、地域の半田仁一様にご指導いただき、5年生がブルーベリーの挿し木をしました。枝を10cm程度にカットし、根元を削ってから、ピートモスを敷き詰めた苗床に挿しました。昨年度は、成長が芳しくなく、半田様には何度もご指導いただきました。今年は5年生全員が、6年生にプレゼントできるよう、今後の5年生の頑張りとお挿し木の成長に期待しています。



活動の様子



4月19日（月）【1学年】
遊具で遊ぶ際に注意することなど、各担任から話がありました。



4月22日（木）【2・5学年】 元気っ子体力チェック
2年生のボール投げの時間、5年生がやさしくサポート
しています。



4月26日（月）【4学年】
風薫る快晴の下、体育の時間が
とても気持ちいいです。

4月19日（月）【6学年】
校舎南側の学校園に、ジャガイモの
植え付けをしました。



4月20日（火）【3学年】
中庭の花壇の手入れ（除草・整備）
を行いました。



4月26日（月）
児童会を中心に、
1年生を迎える会
を実施しました。
学校に関する問題
をリモートで全ク
ラスに出題。1年
生は一問ごとに歓
声を上げ、新しい
発見が、たくさん
ありました。学校
生活に徐々に慣れ
てきた様子です。



保護者の皆様へ

ゴールデンウィーク明けは、「5月病」という言葉があるように、心身ともに疲れを感じやすくなります。年度始めの緊張感から解放され、連休中は何かと不規則な生活になりがちです。毎日同じリズムで生活できますよう、ご指導お願いいたします。

本校のホームページは、スマートフォンからもご覧になれます。QRコード機能で読み取ってご覧ください。

